

令和5年度 高雄日本人学校 学校だより 7 月 号

令和5年6月30日 1至07-722-0537



❖ 校訓「高雄の子ども」 たくましい子 考える子 思いやりのある子 ❖

いよいよ本格的な夏の到来を思わせる暑い日差しが照り付けた4連休の中の6月24日 (土)、2023 年高雄愛河端午節ドラゴンボートレースが開催され、本校からも力自慢の7名の職員が台湾交流協会高雄事務所の皆様と力を合わせ、レースに出場いたしました。練習なしのぶっつけ本番ではありましたが、レース中盤からは息の合った櫂(かい)裁きを見せ、エキシビションレースとは言え、見事に3位にてゴールの旗を掴み取ることができました。河岸には、本校の児童生徒や保護者の皆様の応援する姿も見受けられました。ご声援、ありがとうございました。

ご存じのとおり、このドラゴンボートレースは、端午節の一つの 風習として行われている伝統ある行事です。一説によると、古く戦 国時代に楚国の政治家として名を馳せた「屈原(くつげん)」の 供養を起源して「龍船」(ドラゴンボート)や「ちまき」が誕生した との説があるようです。同じ「端午」でも、武者人形を飾り、鯉の ぼりが風に泳ぐ日本の「端午の節句」とは、似て異なる伝統文化で



すが、その一方で、菖蒲を門にかけて邪気を払う厄除けとしたり、菖蒲を薬草として用いたりした点などの共通点も見られ、台湾と日本の文化の相違の面白さを感じるところです。

他にも、台湾には春節や中秋節といった大切にされている旧暦の多くの行事があります。それらの行事を見たり、参加したりすることをとおして、地域の特色や季節感を感じつつ、台湾と日本のそれぞれの文化を尊重する感性を、大人も子供も養っていきたいものです。



お見事! 交流協会 チーム!

学校公開ご参観ありがとうございました

6月27日(火)~30日(金)は、学校公開期間でした。期間中は、のベ79人の保護者の皆様にご参観いただきました。ご来校いただき、誠にありがとうございました。前回の授業参観のときと比べて、児童生徒の学習の姿はいかがだったでしょうか。学校公開期間中は、担任



の授業だけでなく、専科の授業、そして昼休みの活動の様子などもご覧いただける良さがあり、様々な活動場面における子供たちの姿・表情を見ていただけたことと思います。その感想などありましたら、ぜひお寄せいただけますと幸いです。次の参観の機会は、9月9日(土)の水泳参観です。どうぞお楽しみに。

音楽会に向けた練習開始!

6月15日の文書にてお知らせしたとおり、本校の児童生徒が7月8日(土)に高雄市にて開催される総統府主催音楽会に出演することになりました。日本でも大変有名な歌手・一青窈(ひととよう)さんが歌う代表曲「ハナミズキ」のコーラスを務めます。加えて、蔡英文総統も参加される公式音楽会でもあり、児童生徒にとって、一生の思い出に残る貴重な経験になることでしょう。職員はステージに立つことができませんから、子供たちが羨ましくもあります。

さて、1回目の全校練習となった27日(火)の昼休み。多目的室に集まった児童生徒の表情は真剣そのものでした。「蔡英文総統の前で、一青窈さんと一緒に歌う!」という緊張感を、子供たちなりに感じ取っているのだと思います。指導にあたる星原先生のお話をしっかりと聞いて、コーラスパートの音を外さないよう、一生懸命に練習に取り組んでいました。本番までの時間は短いですが、児童生徒は「やるからには、美しい歌声を!」と張り切っています。万全の体調で晴れの舞台を迎えることができるよう、ご家庭での励ましをよろしくお願いします。児童生徒の皆さん、家での自主練習も頑張りましょう。

<保護者の皆様へ>

本日、出演に関しての文書を配布しています。内容をよくご確認ください。なお、<u>音</u>楽会に関して、交流協会等の関係機関に直接、問い合わせることは、お控えください。問い合わせは、本校教頭までお願いします。



有意義な校外学習でした

6月7日(水)~9日(金)は中学部宿泊交流学習、6月19日(月)~21日

(水)は小学部6年の修学旅行を実施しました。どちらの学部の活動でも、大変よい天気にめぐまれ、計画どおりに活動を行うことができました。児童・生徒たちは、文化・伝統・人・ものとの交流をとおして、発信する力、話す力、聞く力、コミュニケーションする力、など様々な力と自信を身に付けることができたようです。大切なことは、これらの力を今後どのように生かす

か、ということです。生活に生かすことで、確実な力として定着します。 高雄日本人学校を牽引する中学部、小学部6年生のこれからに期待大です。





来週からは、早くも7月となります。夏休み前の学習の区切りを付ける大切な3週間です。ますます暑くなり、体調管理が難しくなりますが、子供たちが待ち焦がれていた水泳学習も始まります。楽しい夏休みの始まりを迎えるためにも、子供たちの規則正しい生活の習慣づけに向けて、ご家庭でのお声掛けをお願いします。